

Plantilla del Calvo Sotelo 1967 - 68

Arbea Sánchez, Jesús Carlos



Guardameta. Tiene 28 años. Y nació en Bagües (Huesca), lindando con Cataluña. Es la cuarta temporada que está en el equipo. Antes, había actuado en el Barcelona, Tarrasa, Condal y Lérida. Arbea, por su seguridad, agilidad y reflejos, siempre ha sido una garantía para la defensa. El año pasado, una inoportuna lesión le tuvo apartado del equipo varios meses. Espera, como es lógico, ganarse el puesto.

Espinosa Ibáñez, Vicente



Guardameta. Tiene 25 años. Nació en Nules (Castellón). Lleva tres temporadas en el equipo. Antes, había jugado en el Vitoria, de Tercera División, y en el Deportivo Alavés, de Segunda. Aparte de su seguridad y agilidad, juega bien fuera de la puerta. Vino con grandes ilusiones a Puertollano y las mantiene.

García Fernández, Eduardo



Guardameta. Tiene 25 años. Nació en Ponferrada (León). Lleva en el equipo dos temporadas. Es portero de experiencia, pues ya había actuado en

otros equipos de solera, como el Rayo Vallecano. Sobrio y seguro, García Fernández jugó bastantes partidos de la pasada temporada y, en ésta, se halla dispuesto a no dejarse quitar el puesto. Con estos tres porteros, el Calvo Sotelo no debe tener ningún problema en puesto tan difícil y de tanta responsabilidad, ya que los fallos, en este lugar, no son enmendables.

Gabiola Altuna, José



Defensa, tiene 30 años y lleva cuatro temporadas en el equipo. Nació en Elgoibar (Guipúzcoa) y ha jugado en el Eibar, Alavés y Real Sociedad. Es jugador seguro, con experiencia, cuyas incursiones por la banda son peligrosas, pues sabe tirar a puerta. En el Calvo Sotelo se halla como el pez en el agua. Ha sido siempre indiscutible de lateral derecho. Ha jugado también de medio de cierre.

Astorga Lete, Luis María



Defensa. Tiene 24 años. Nació en Rentería (Guipúzcoa) y lleva dos temporadas en el equipo, procedente del Burgos. Firme, flexible y duro, es un defensa ideal. Juega normalmente de lateral izquierdo, pero también lo ha hecho de medio.

Una deuda...

(Viene de quinta página)
sus sinsabores, su lucha entre bastidores para defender al Calvo Sotelo y sus constantes desvelos. Nada mejor que hacerle entrega oficial de un nombramiento como directivo de honor y perpetuo para el hombre que dejó nada menos que veinte de sus mejores años, en lucha anónima —él fue siempre enemigo de salir en los periódicos— en defensa de unos colores.

Nosotros queremos sacar a la luz pública su abnegado esfuerzo y agradecerlo en nombre de la afición. ¡Hasta siempre, amigo Navarro! FRAN.

Solé Peñaloza, Juan M.



Defensa. Tiene 29 años. Nació en Canals (República Argentina) pero lleva jugando muchos años en España. En el Calvo Sotelo, es la segunda temporada en que actúa. Lo hace normalmente de defensa central y, en la temporada pasada, jugó la mayor parte de los encuentros. Eficaz en su puesto y con mucha experiencia. Le han salido nobles competidores, pero él confía en sus fuerzas y juego.

Maiztegui Inza, José Luis



Defensa. Nació en Legazpia (Guipúzcoa) el 15-IX-39. Cumple, pues, ahora, 28 años. Procede de la Real Sociedad de San Sebastián, donde, la temporada pasada, hizo una gran campaña con el equipo que ascendió a Primera División. Es nuevo, este año, en la plantilla del Calvo Sotelo. Confía en tener puesto, por su tesón y constancia. Juega la pelota y sabe internarse por la banda.

Nebot Gil, Vicente



Defensa. Nació en Villarreal de los Infantes (Castellón). Tiene 25 años. De gran talla y presencia física, es un defensa

central práctico. El año pasado actuó en el Constancia de Inca, de donde ha pasado al C. Sotelo. No se anda por las ramas ni con florituras y es difícilísimo rebasarlo, pues se pega, con una lapa, al hombre al que ha de marcar. Comenzó la temporada bajo buenos auspicios. Y está dispuesto a mantener la racha.

Iturriaga Zalvidea, Pedro



Medio Nació en Algorta (Vizcaya), hace 28 años. Es la tercera temporada en el Calvo Sotelo. Había actuado en el Guecho, Basconia y Atlético de Bilbao. Ha actuado de medio y defensa, incluso de central cuando se lesionó Etura en el Atlético. Buen peón de brega en el centro del campo, que sabe ayudar lo mismo a los defensas que a los delanteros.

Portilla Sañudo, Juan



Medio. Tiene 27 años. Lleva cinco temporadas y es el más antiguo de la plantilla, puesto que ascendió con el equipo a Segunda División. Nació en Bilbao. Ha jugado en el Atlético de Bilbao, Orense y Betis, de donde vino cedido al Calvo Sotelo y, luego, con pleno derecho. Rinde en cualquier puesto, pero generalmente se alinea de medio o de interior retrasado, de enlace, aunque ha actuado en la defensa cuando ha he-

cho falta. Normalmente, es el capitán del equipo. Lo da siempre todo en el campo.

Marín Crujera, Manuel



Medio. Nació en Sevilla hace 25 años. Es la segunda temporada que actúa en el equipo, al que llegó procedente del Díter-Zafra. Pese a venir de categoría inferior, el año pasado se ganó el puesto en muchos partidos, no sólo en la media, sino como defensa central. Preferentemente, actúa de medio de cierre. Posee grandes facultades e ilusión.

Posada Calleja, Ramón



Delantero. Nació en Vigo hace 25 años. Juega lo mismo de extremo que de interior, aunque en este puesto tiene más campo para sus fintas y driblings, poseyendo gran disparo temible en las faltas y en los remates. Es hábil, escurridizo y oportunista, hasta el punto que apenas hay partido en que no marque "su" golito. En varias temporadas, ha sido el máximo goleador del equipo. Ha jugado en El Ferrol, Celta y Betis. Con Portilla, es el más antiguo, pues también ascendió con el equipo a Segunda. Lleva, pues cinco temporadas en el conjunto.

El presidente

(Viene de cuarta página)

tuación geográfica; segundo, el clima, y tercero, los campos de juego en parecidas circunstancias al nuestro, sin descartar los desplazamientos más cómodos y económicos.

—¿Alguna cosa más?

—Sí, pedir a la afición de Puertollano nos acompañe

en masa unida a nuestro Calvo Sotelo, que no regatee esfuerzo en el campo y aplauda como siempre fue normal en ella, y a la provincial que nos visita, exactamente igual, que los consideramos tan seguidores como a nuestros propios socios, por eso pidó un: ¡Aupa! para todos los clubs de nuestra provincia.